

# 輝く笑顔

古北だより

令和3年11月29日(月)

発行 江南市立古知野北小学校  
江南市和田町宮145番地

TEL 0587-56-2274

FAX 0587-56-2924

毎日更新  
ホームページ

[古知野北小学校](#)

[検索](#)

## 古北っ子スポーツデー

# 燃やせ 古北魂！ だれもがみんな 金メダル

10月23日 古北っ子スポーツデーを実施しました。本年度はコロナウイルス感染症拡大防止のため、3学年(1・6年生、2・5年生、3・4年生)に分けて実施しました。今年のスローガンは「燃やせ 古北魂！だれもがみんな 金メダル」でした。ゴールに向かって最後まで走る姿、仲間のがんばっている姿を拍手で応援する姿、姿勢よく開閉会式に臨む姿、応援団や選手宣誓、体操、放送などの役割に責任を果たす姿、すべてが金メダルでした。



# あいさつ運動 展開中

(2)

「おはようございます」この言葉の由来については諸説ありますが、歌舞伎からきていると言われていいます。歌舞伎役者が講演時間よりもかなり前に芝居小屋にきて準備をします。そのとき、裏方達が「お早いお着きでございます」と労いの言葉をかけて出迎えてきたことが、いつしか「おはようございます」になったと言われていいます。その歌舞伎役者も「みなさんこそ、おはようございます」と返したそうです。これらのお話から「おはようございます」には、「いつもありがとう」という意味も込められています。

今月は、「あいさつ運動」を展開しています。先日の朝会で、児童代表がKSVの代表として大脇勇さんに、日頃の子どもたちのあいさつについてお話をしていただきました。朝早くから見守っていただいていることに感謝の思いを込めて、あいさつを届けていきたいです。



【あいさつを呼びかける輝擲隊】

## 「読み聞かせボランティア」「算数ボランティア」再開



【わんぱく団さんによる読み聞かせ】

11月から「読み聞かせボランティア」や「算数授業ボランティア」の活動を再開しました。「絵本の読み聞かせボランティア」では、わんぱく団のひみつ基地のみなさんが絵本を準備していただき、子どもたちは真剣にお話を聞いていました。また、「算数ボランティア」は、3・4年生を対象に算数の授業を再開しました。ボランティアによる支援希望が強くなり、22日からは1・2年生にもボランティアにも来ていただいています。

なお、「算数ボランティア」は登録制とさせていただきます。ご興味のある方は、学校（教頭）へお問い合わせください。



【算数ボランティアの様子】

### 12月の主な予定

12月	2日(木)	学校運営協議会 5年生4時間授業
	3日(金)	自然教室(5年)
	~4日(土)	5年代休 6日(月)
	4日(土)	人権週間
	~10日(金)	
	9日(木)	わんぱく団クリスマスイベント
	13日(月)	古北っ子集会(給食)
	15日(水)	保護者会
	~17日(金)	12:55 一斉下校
	20日(月)	古北っ子集会(体育)
	23日(木)	2学期終業式 14:30 一斉下校

※ 予定を変更する場合があります。